

PJSN

Dandim Demak Hadiri Launching Gugus Tugas Polri Dalam Mendukung Ketahanan Pangan

Agung widodo - DEMAK.PJSN.OR.ID

Nov 21, 2024 - 08:39



omandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri Launching Gugus Tugas Polri Dalam Mendukung Ketahanan Pangan yang digelar di Desa Tlogorejo

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri Launching Gugus Tugas Polri Dalam Mendukung Ketahanan Pangan yang digelar di Desa Tlogorejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, Rabu (20/11/2024).

Launching yang dilaksanakan secara serentak seluruh jajaran Polri di Indonesia ini, dibuka langsung oleh Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., dengan dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Demak Zayinul Fata, S.E., jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, Forkopincam Kecamatan Karangawen, Dinas Pertanian, dan Pemdes Desa Tlogorejo.

Menurut Kapolres Demak, gugus tugas ketahanan pangan di launching untuk mendukung ketahanan pangan yang ada di Kabupaten Demak, dengan menggandeng semua pihak termasuk dari Kodim 0716/Demak dan Pemerintah Kabupaten Demak.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dukungan dan tindak lanjut jajaran Polri terhadap program ketahanan pangan yang diprogramkan Presiden RI," kata Kapolres.

Menurutnya, Launching gugus tugas ketahanan pangan ini tidak hanya menjadi upaya untuk meningkatkan ketersediaan pangan bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Demak, akan tetapi juga sebagai kontribusi untuk menciptakan ketahanan dan stabilitas ekonomi terutama menghadapi tantangan dinamika global saat ini.

"Program ketahanan pangan memiliki manfaat yang sangat banyak, baik itu mewujudkan kemandirian ekonomi masyarakat, meningkatkan kualitas sumber daya manusia, mengurangi kemiskinan dan kesenjangan sosial hingga meningkatkan daya saing," imbuhnya.

Sementara itu, Dandim Letkol Kav Maryoto menambahkan, dengan adanya sinergitas dalam program tersebut, akan tercipta swasembada pangan nasional, sehingga dapat mendorong pertumbuhan sektor pertanian, membuka lapangan pekerjaan serta memperkuat kerjasama antar lembaga baik pemerintah maupun non pemerintah dalam menjaga kesejahteraan masyarakat.

"Saat ini, ketahanan pangan adalah salah satu pilar penting dalam menciptakan kesejahteraan masyarakat melalui ketersediaan pangan yang cukup bergizi dan terjangkau bagi seluruh lapisan masyarakat tentu akan mendukung kesehatan produktivitas dan ketahanan bangsa. Untuk itu, mari kita bersama-sama dukung dan berpartisipasi dalam pencapaian swasembada pangan nasional nasional," tandas Dandim. (Pendim0716).